



Imagen de la inauguración del foro internacional. :: EFE

La Usal da a conocer sus materiales para la enseñanza de la lengua

Participa activamente en el Foro Internacional del Español, que se celebra estos días en IFEMA

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Lengua española y sus distintos ángulos, mostrada a través de propuestas lúdicas y divertidas, pensadas no sólo para profesionales, sino para todos los públicos -niños, jóvenes y adultos, constituye uno de los ejes que centran los contenidos del programa de actividades del Foro Internacional del Español (FIE), uno de los nuevos proyectos de IFEMA para 2015, que se está celebrando con el patrocinio de la Universidad de Salamanca y Cursos Internacionales, desde ayer día 23 y hasta el 26 de abril en Feria de Madrid.

Este I Foro Internacional del Español se plantea como un espacio de referencia de la lengua española como instrumento de creación de riqueza, de aportación y de influencia internacional en mercados de gran potencial de Latinoamérica, Estados Unidos y Asia, además de Europa. Para el consejero delegado de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, José Miguel Sánchez Llorente, "la Universidad de Salamanca, que próximamente cumplirá 800 años, tiene por vocación la enseñanza del español. Es un honor, pero también una obligación, asistir a este primer gran encuentro que congregará todos los ámbitos del negocio del español".

La Universidad de Salamanca y Cursos Internacionales tuvieron ayer especial protagonismo con la celebración de tres talleres sobre creación de materiales y contenidos gramaticales para la enseñanza del español, y una propuesta curricular para enseñar cultura en ELE.

El primer taller titulado «Una nueva perspectiva en la creación de ma-

teriales para la enseñanza de ELE», moderado por Juan Felipe García Santos, catedrático Lengua Española de la Universidad de Salamanca, contó con las intervenciones de Emilio Prieto de los Mozos, Catedrático Lingüística de la Universidad de Salamanca; Gloria García Catalán, personal Investigador, Unidad I+D+i, Cursos Internacionales, Universidad Salamanca; Rebeca Delgado Fernández, personal Docente e Investigador en Formación, Departamento de Lengua Española, Universidad de Salamanca; Magdalena Ghezzi, personal Investigador, Departamento de Lengua Española, Universidad de Salamanca.

El segundo taller dedicado a analizar los «Contenidos gramaticales de referencia para la enseñanza de ELE», contó como ponentes con Julio Borrego Nieto, catedrático de Lengua Española de la Universidad de Salamanca, junto a los profesores Álvaro Recio Diego, Lorena Domínguez García y Carmela Tomé.

Ayer tuvo lugar el tercer taller «Nueva propuesta curricular para enseñar cultura en ELE» en el que han participado Yeray González Plasencia, Roberto Rubio Sánchez y María Herreros Marcilla, personal Docente e Investigador de la Universidad de Salamanca.

La Universidad de Salamanca tendrá hoy especial protagonismo en el I Foro Internacional del Español (FIE) con la participación de profesores y técnicos en varias mesas de debate, entre las que destacan: 'El futuro de los recursos para aprender y enseñar español', en la que intervendrá Alberto Buitrago Jiménez, responsable del área de I+D+i, Cursos Internacionales Universidad de Salamanca; o 'Un modelo de examen para uso profesional. BULATS', con la ponencia de Marta García García, profesora titular Cursos Internacionales y responsable académica de BULATS español, entre otros participantes.